

花々



都城市立姫城中学校だより 11 月号
令和6年11月29日(金) 文責：校長 島壽善真理

<姫城地区ふれあい文化祭～姫ボラ大活躍～>

秋は、学校だけでなく、姫城地区も諸行事が目白押し。姫城地区ふれあい文化祭も盛況で、本校が誇る「姫ボラ」も引っ張りだこ。地域の盛り上げに貢献する姿に頼もしさを感じました。中学生が地域に入るとこんなにも生き生きとした感じになるのだなあとも感じました。ボランティアは奉仕の精神ではありますが、「姫ボラ」は、自分たちも楽しみを見つけて参加しているところがよさだと思えます。これが、「姫ボラ」が息の長い活動をしている要因だと思います。「姫ボラ」の登場するところ感謝ありで、地域の方々からもありがたいの言葉がたくさん投げかけられていました。地域があって、生徒がいて、学校があります。地域貢献は、学校からの感謝の場でもあります。これからも、お互いが感謝し合える姫城地区でありたいと思えます。



<♪感動の歌声！見事な発表！展示力作！>

文化発表会では、多数のご参観有難うございました。学年問わず、どの学級からも、合唱を通して育んだクラスの団結心が感じられ、一段と絆が深まったように思います。審査員を悩ませ接戦でした。趣向を凝らした各種の発表やずらりと展示された作品群。見応えがありました。

見事優勝した3年3組は、後日、MJでも期待通り素晴らしい歌声を響かせてくれました。



<吹奏楽部定期演奏会 ～ウェル初交流プラザ～>



第39回を迎えた定演。3年生の卒部式も兼ねた思いのこもったステージです。今回も3年生の想いとそれを見送る下級生の感謝あ

ふれる演奏会で、保護者は勿論、応援生徒も多数来てくれ、会を大いに盛り上げてくれました。

<🏆県大会🏆・地区駅伝🏆～健闘！惜敗！～>



主な結果は、次のとおり。女子バスケットボールが3位。サッカーがベスト8。陸上では2年生の川崎君が100mで2位。1年生の軸園さんが200mで6位。2年生の嶽野さんが100mHで7位。水泳では、1年生の二見さんが200m自由形で2位、100m平泳ぎで4位。空手・男女卓球個人・柔道・ソフトテニス・地区駅伝は惜敗。県大会初出場生徒も多い中、健闘が光りました。この経験を今後に生かしましょう！

<高校入試説明会ご参加有難うございました>

3年生いよいよ進路選択の時期です。最終的には自分で意思決定をすることになります。しっかり考えて納得いく選択を願っています。

